
Die Ökologisch-Demokratische Partei im Stadtrat zu Coburg 
 
 
 
 
An den Oberbürgermeister                
Der Stadt Coburg  
Herrn Dominik Sauerteig 
Markt 1 
96450 Coburg                       

Coburg, den 7.2.2022 
 
 
Antrag zur öffentlichen Stadtratssitzung am 15.2.2022 des Coburger ÖDP-
Stadtratsmitglieds zur Erweiterung der ebike-Förderung 
   

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Nachgang zu den seit 1.1.2022 geltenden Förderungsmöglichkeiten zur Förderung 
des Umstiegs auf E-Mobilität beantrage ich den folgenden Erweiterungsbeschluss:  
 
Die Förderfähigkeit wird auch auf den Umbau vorhandener Fahrräder mit einem 
Elektroantrieb ausgedehnt. 
 
 
Begründung: 
 
Ein Umbau bereits existierender Fahrräder auf einen Elektroantrieb ist die am meisten 
ressourcenschonende Methode einer Förderung der E-Mobilität im Bereich der 
Fahrräder. Ich würde es daher sehr begrüßen, wenn wir auch diese 
Umstiegsmöglichkeit entsprechend fördern würden, da wir damit in puncto Kosten-
Nutzen-Verhältnis einen deutlich besseren Wert erreichen, als lediglich bei der 
Förderung von Neufahrrädern. 
 
Weiterhin werden diese Arbeiten in der Regel vor Ort durchgeführt und führen damit 
auch zu regionaler Wertschöpfung, so dass ein Teil der Förderkosten wieder in unser 
kommunales Budget (oder das des Landkreises) zurückfließt.  
 
 
 
 
Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 
Gez. Klaus Klumpers 
 
 
 
 
 


